



#YODEFIENDOALINE

Ahora recurren a los tribunales

• Las organizaciones de la sociedad civil en defensa de la democracia y del Instituto Nacional Electoral (INE), van a recurrir a de-

**MANDAN
EL
MENSAJE**

• Promueven su movimiento de defensa en sus redes sociales.

fenderse ahora en los tribunales, pues así lo promueven a través de redes sociales, luego que la aprobación del llamado Plan B de [Reforma Electoral](#) en el Congreso, a pesar de que parte del proyecto se encuentra detenido luego de los cambios que de último momento se hicieron en [San Lázaro](#).

Se trata de más de más de 50 organizaciones, entre estas, Unid@s. **ELIA CASTILLO**